



## COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### La brigade Splash s'amène à Coaticook

**COATICOOK, le 12 août 2024** – La Société de sauvetage, la Régie du bâtiment du Québec (RBQ), ainsi que leurs partenaires Aquam, All Tides et Canadian Tire, ont lancé la tournée estivale de la Brigade Splash à travers le Québec à la fin du mois de juin. Cette initiative vise à conscientiser les baigneuses et baigneurs, les surveillantes-sauveteuses et surveillants-sauveteurs et les gestionnaires aquatiques quant à l'importance d'adopter des comportements sécuritaires aux abords des installations aquatiques. Que ce soit à la plage, à la piscine intérieure ou extérieure, la sécurité est une responsabilité partagée. La vigilance et la conscience des risques réels que pose la noyade sont donc essentielles en tout temps.

Durant la tournée, la Brigade Splash organise des entraînements de perfectionnement des compétences en sécurité aquatique pour les surveillantes-sauveteuses et les surveillants-sauveteurs. Elle est également chargée de rencontrer un grand nombre de gestionnaires d'installations aquatiques et évalue par le fait même la conformité aux normes gouvernementales des installations visitées à l'aide de fiches de contrôle fournies par la RBQ. Enfin, la Brigade Splash organise des ateliers d'initiation au sauvetage dans les camps de jour ainsi que diverses activités ludiques et éducatives.

La visite de la Brigade Splash à Coaticook a eu lieu à la plage du lac Lyster le 12 août. Des jeunes du camp Kionata de Sainte-Edwidge ont eu la chance de participer aux activités de la brigade.

